

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian dengan judul “Pengaruh Kreativitas Guru Dalam Mengajar Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Kelas 5 Di Mi Tarbiyatul Islamiyyah Tanjunganom Gabus Pati Tahun 2022/2023” bisa disimpulkan:

1. Berdasarkan hasil yang didapat dari t_{hitung} sebesar 0,04 dan hasil t_{tabel} dengan derajat kebebasan (dk) sebesar $n-1$ ($29-1=28$) dengan taraf kesalahan $\alpha = 5\%$ untuk uji satu pihak. Berdasarkan $dk = 28$ dan $\alpha = 5\%$ ternyata harga t_{tabel} untuk uji satu pihak (pihak kanan) = 1,703 Karena t_{hitung} lebih kecil dari nilai t_{tabel} ($0,04 < 1,703$), maka H_0 tidak dapat ditolak. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Kreativitas Guru Dalam Mengajar Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam dalam kategori baik.
2. Berdasarkan hasil yang didapat dari t_{hitung} sebesar 0,000 dan hasil t_{tabel} dengan derajat kebebasan (dk) sebesar $n-1$ ($29-1=28$) dengan taraf kesalahan $\alpha = 5\%$ untuk uji satu pihak. Berdasarkan $dk = 28$ dan $\alpha = 5\%$ ternyata harga t_{tabel} untuk uji satu pihak (pihak kanan) = 1,703 Karena t_{hitung} lebih kecil dari nilai t_{tabel} ($0,00 < 1,703$), maka H_0 tidak dapat ditolak. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Sedang.
3. Pengaruh Kreativitas Guru Dalam Mengajar Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Kelas 5 Di Mi Tarbiyatul Islamiyyah Tanjunganom Gabus Pati dengan persamaan regresi $\hat{Y} = 66,788 + 0,200X$. Adanya pengaruh yang signifikan antara Kreativitas Guru Dalam Mengajar Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Kelas 5 Di Mi Tarbiyatul Islamiyyah Tanjunganom Gabus Pati sebesar 0,434 yang termasuk dalam kategori sedang.

B. Saran

Berdasar pada hasil penelitian serta beberapa fakta yang didapatkan penulis, sehingga dalam hal ini penulis akan menyampaikan saran yang nantinya bisa berguna untuk perkembangan di dunia pendidikan:

1. Guru MI : diharapkan mampu meningkatkan kreatifitas dalam mengajarnya tauladan dan panutan yang baik untuk peserta didik kelas V khususnya dan seluruh peserta didik di madrasah pada umumnya sehingga mampun mendapatkan hasil belajar yang sesuai dengan apa yang diharapkan.
2. Peserta didik kelas V : sebaiknya peserta didik melatih diri untuk terbiasa senantiasa belajar dan terus belajar agar mendapatkan hasil belajara yang sesuai apa yang diharapkan.

